



TRAGEDIA FERROVIARIA

Asciende la cifra a 43 muertos, aún con dos desaparecidos

Los familiares de las víctimas han presentado 45 "denuncias por desaparición" de personas que iban en alguno de los dos trenes implicados en el siniestro

ADAMUZ (CÓRDOBA). El general de División Jefe de la 4^a Zona de la Guardia Civil (Andalucía), Luis Ortega, afirmó ayer que restan "dos desaparecidos por recuperar" de entre los restos del tren Alvia que aún no han sido retirados de la zona del siniestro ferroviario ocurrido el pasado domingo en Adamuz.

Así lo destacó, en una comparecencia ante los medios comunicación en el lugar del accidente, junto a la vicepresidenta segunda del Gobierno, Yolanda Díaz, durante una visita de esta última a la zona, en donde se recuperaron hasta ayer 43 cadáveres, según precisó el general de la Benemérita.

Junto a ello, detalló: "Por los datos que tenemos hasta el momento, tenemos 41 identificados, y ya se están comunicando las últimas identificaciones a los familiares", recordando en este punto el general Ortega que los familiares de las víctimas del accidente ferroviario han presentado 45 "denuncias por desaparición" de personas que iban en alguno de los dos trenes implicados en el siniestro, el Alvia que hacía el trayecto Madrid-Huelva y el Iryo que partió desde Málaga hacia Madrid.

En consecuencia y dado que "tenemos 43 fallecidos", ello implica, según argumentó el má-



EFE/J. GUILLEN

Estado en el que se encontraba ayer el tren sobre la vía.

ximo responsable del Instituto Armado en Andalucía, que son dos personas "desaparecidas, en total, las que nos quedan todavía por recuperar".

Asimismo, seis nuevas altas se produjeron en las últimas horas entre los heridos en el siniestro ferroviario por lo que la cifra asciende ya a 92, mientras que en los distintos hospitales andaluces ha bajado de 37 a 31

las personas ingresadas, que son 28 adultos y tres niños, según los datos aportados por el Servicio Andaluz de Salud (SAS) a la Agencia de Emergencias de Andalucía (EMA) el parte de hospitalizados y altas en relación al mencionado accidente.

Según informó la Junta de Andalucía, ayer bajó a seis el número de pacientes en las Unidades de Cuidados Intensivos

(UCI), de los que tres se encuentran en el Hospital Reina Sofía de Córdoba (uno de ellos es un menor que permanece estable), uno en el Hospital de Cruz Roja y dos en el Hospital San Juan de Dios, en ambos casos también en la capital cordobesa.

En planta hay ingresados 25 heridos, de los que nueve están en el Reina Sofía (entre ellos dos menores), tres en Cruz Roja, dos



CLAVES

- **Altas.** Seis nuevas altas se produjeron en las últimas horas entre los heridos por lo que la cifra asciende ya a 92, mientras que en los distintos hospitales ha bajado de 37 a 31 las personas ingresadas.

- **Operativo.** El operativo de emergencia desplegado en Adamuz sigue su curso, según lo planificado en los tres escenarios de la emergencia: la zona cero, el Instituto de Medicina Legal (IML) y el centro de información a familiares.

- **Atenciones.** La cifra total de atenciones durante el siniestro se mantiene en 123, con 118 adultos y cinco menores.

en el Hospital Quirónsalud Córdoba, seis en el San Juan de Dios, dos en el Hospital Juan Ramón Jiménez de Huelva, que fueron derivados en las últimas horas desde el Hospital Reina Sofía y el Quirónsalud, y dos en el Hospital Infanta Elena de Huelva. La cifra total de atenciones se mantiene en 123, con 118 adultos y cinco menores.

El operativo de emergencia desplegado en Adamuz sigue su curso, según lo planificado en los tres escenarios de la emergencia: la zona cero, el Instituto de Medicina Legal (IML) y el centro de información a familiares, instalado en el Centro Cívico Poniente Sur de la capital cordobesa. La información, atención y cuidado de las necesidades de las familias está siendo desde los primeros momentos una de las prioridades fundamentales del operativo. ● E.P.